



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sigap, Dokkes Polres Ciamis Beri Penanganan Medis ke Korban Laka Lantas di Jalan Raya

Ciamis - CIAMIS.FRN.CO.ID

Jan 8, 2025 - 13:45



CIAMIS ~ Langkah cepat dan sigap ditunjukkan personel Kedokteran dan Kesehatan (Dokkes) Polres Ciamis Polda Jabar dalam memberikan penanganan medis pada korban kecelakaan lalu lintas di Jalan Raya. Peristiwa ini berlangsung di Depan Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman,

Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Rabu (8/1/2025).

Pemberian penanganan medis terhadap korban kecelakaan lalu lintas ini dilakukan langsung oleh Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Firman Sahrul Asih, S.Kep., Ners., dan anggota Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka hadir untuk memberikan pertolongan pertama pada kecelakaan kepada korban.

Mulai dari mengangkat korban ke tempat yang aman hingga membantu mengantarkan untuk mendapatkan penanganan medis yang lebih ke Rumah Sakit. Tampak kedua personel Polri di Dokkes Polres Ciamis ini memberikan penanganan medis pertama berupa membersihkan luka dan mengantarkan korban ke rumahnya karena hanya luka ringan dan korban tak ingin dibawa ke Rumah Sakit.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Firman Sahrul Asih, S.Kep., Ners., mengatakan, kegiatan ini tak terduga. Dimana pihaknya sedang bertugas bersiaga saat di apel Pagi di Mako Polres Ciamis.

"Melihat ada peristiwa Laka Lantas, kami langsung saja bergerak mendatangi lokasi dan memberikan pertolongan pertama pada kecelakaan terhadap korban. Ini juga bagian dari pada bentuk pelayanan Prima Polri, dimana Dokkes tidak hanya bertugas untuk melayani dan menjamin kesehatan personel Polri tetapi juga untuk masyarakat," kata Bripka Firman Sahrul Asih.

Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, beruntung dalam peristiwa itu korban hanya mengalami luka ringan. Diduga ini korban menabrak kendaraan roda 4 didepannya, karena diduga tak terasa ditabrak dari belakang, kendaraan Roda 4 terus melanjutkan perjalanannya.

"Korban hanya mengalami luka ringan atau sedikit lecet akibat menabrak bagian belakang kendaraan bermotor roda 4 didepannya dan sudah kami berikan penanganan medis terhadap luka-lukanya. Saat ini korban sudah kami antarkan ke rumahnya di wilayah Kujang Kecamatan Cikoneng karena tidak ingin dibawa ke rumah sakit," kata Bripka Firman Sahrul Asih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.